

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Homenajean el legado de Mistral en Día Internacional de la Danza

REGIÓN DE LOS LAGOS. Cada 29 de abril se conmemora mundialmente el nacimiento del bailarín y coreógrafo Jean-Georges Noverre. Hubo festejos anticipados en Los Muermos y Puerto Montt.

Con hermosos espectáculos llenos de color y movimiento, la Academia Arte Motus celebró junto a la comunidad de Puerto Montt y Los Muermos el Día Internacional de la Danza, actividades que forman parte del Plan de Gestión apoyado por el Programa PAOCC 2025, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Este año, el foco de las celebraciones estuvo en conmemorar los 80 años del Nobel de Gabriela Mistral.

“Desde que el hombre ha vivido sobre esta tierra, se ha expresado a través de la danza, razón por la cual forma parte de la construcción de nuestra historia e identidad”.

Así comentó la directora de la academia, Pamela Troncoso, quien destacó que Arte Motus nace precisamente un 29 de abril, hace 17 años, como un espacio para descubrir expresiones artístico-culturales que, a través de su sello formativo, busca contribuir al desarrollo de las artes y la cultura en su territorio.

La fiesta de la danza partió la mañana del sábado bailando, llenando de música y color las calles de Puerto Montt hasta llegar al Teatro Diego Rivera, escenario donde los diferentes cursos de la Academia presentaron a la comunidad una función especial abierta a todo público. “Siempre es una alegría poder ver a niños y niñas tan alegres, sin importar el frío o la lluvia, disfrutando de la música y danza. Es lindo ver cómo la gente los aplaude por la calle, se sienten felices”. Así relató Rocío, una de las mamás que acompañó a sus hijos en esta celebración. Luego, durante la jornada de la tarde, la Academia se presentó en la comuna de Los Muermos en el Gimnasio del Liceo Punta Rie-



AYER HUBO ESPECTÁCULOS EN EL DIEGO RIVERA Y EN EL GIMNASIO DEL LICEO PUNTA RIELES (LOS MUERMOS).

les, donde pudieron disfrutar de una gran función con los cursos que trabajan cada semana en el Centro Cultural de la ciudad, siempre pensando en toda la familia. Además, durante la instancia celebraron el tercer aniversario de la Academia en la comuna.

GABRIELA MISTRAL

Este año las celebraciones del Día Internacional de la Danza llevadas adelante por Arte Motus se enmarcan en un homenaje a la poeta nacional Gabriela Mistral, y los 80 años de su Premio Nobel.

Por ello, los cuadros intro-

ductorios, a cargo de la Compañía de Danza Contemporánea Danzahora, tuvieron su inspiración en los reconocidos poemas Piecitos y La Pajita.

“Como Academia hemos querido resaltar la figura de Mistral, especialmente este año, por ello todas nuestras



EL PASACALLE HACIA EL TEATRO DIEGO RIVERA.

La efeméride de cada 29 de abril

El 29 de abril, en el mundo entero, se celebra el “Día Internacional de la Danza”, en conmemoración del nacimiento del bailarín y coreógrafo Jean-Georges Noverre, creador del Ballet Moderno. Y es por ello que, durante todo este mes, en todo el mundo, se busca dar a conocer e incentivar la práctica de esta disciplina artística que es parte de la vida de la humanidad desde tiempos ancestrales.

Uno de los mayores logros de Noverre fue su obra “Las Cartas de la Diosa”, que se presentó en la Ópera de París en 1770. Esta obra, que fue considerada como una de los primeros ballets narrativos, contaba la historia de una diosa que viajaba por el mundo para descubrir la belleza de la humanidad. La obra fue un éxito rotundo y estableció a Noverre como uno de los coreógrafos más innovadores de su tiempo.

funciones buscarán realzar su poesía y prosa. Las artes se enriquecen cuando conviven y los resultados que compartimos con las audiencias adque-

ren mayor valor. Y qué mejor que con esta maestra, que es un ejemplo para quienes ponen su mayor esfuerzo para lograr sus metas”, explicó. ☞